



► EDUCACIÓN

Abierta la matriculación para el Programa Interuniversitario de la Experiencia

EDGAR PALOMO / ÁVILA

La universidad de Salamanca ha abierto el plazo de suscripción para el Programa Interuniversitario de la Experiencia de Castilla y León para el próximo curso 2013-2014.

La matrícula, que estará vigente hasta el próximo día 30 de septiembre, será válida para todas aquellas universidades tanto públicas como privadas que estén integradas en dicho programa en nuestra región.

Las plazas para acceder a este programa serán adjudicadas en función de su orden de inscripción, en la sede de la universidad de Salamanca en nuestra capital, hasta completar el cupo establecido.

Todos los interesados en acceder a este curso tendrán como requisitos principales el hecho de ser residente en Castilla y León y tener al menos 50 años cumplidos.